Jo-Int Biographie

Jo-Int (sprich: ioo'int), ist gebürtiger Schwede, der in Deutschland aufgewachsen ist und daher sehr gut Deutsch spricht. Sein bürgerlicher Name ist Joakim Intagen und seine Mutter stammt aus Berlin.

Im Jahr 2008 erreichte er einen Achtungserfolg in Schweden mit seinem Album "Känt", das er ausschließlich auf Vinyl vertrieb und damit durch die Independent Clubs Stockholms, Göteborgs und Malmös tourte.

Er ist ein außergewöhnlicher Musiker mit einigen Macken. Seit er auf der Straße überfallen und ausgeraubt wurde trägt Jo-Int die Innentaschen seiner Hosen nach außen um anzuzeigen, dass er nichts bei sich trägt. Hinter seiner roten Brille fühlt er sich sicher und so wurde sie zu seinem Markenzeichen.

Auf seine Außenwelt wirkt der Künstler scheu und unnahbar. Bei seinem Alter gibt er an, 1026 Jahre alt zu sein, da er bereits mehrmals wiedergeboren wurde.

Alles in allem ist er ein sympathischer Sänger, der nur eines machen möchte: Musik.

Mit seiner Single "Waiting for Death" erzählt Jo-Int aus der Sicht eines Selbstmörders, der aus purer Langeweile und Neugier den Freitod wählt.

Zu seinem Song "Precipitation" wurde Jo-Int durch den wochenlangen Regen, dem er bei einem Aufenthalt in Stockholm ausgesetzt war, inspiriert.